

Saludos Paco y Ramón, aquí seguimos al día a día, parece ser que el virus ha contagiado a 54 personas, que están aislados cerca de Kampala, la capital, gente la mayoría que venían de fuera a través del aeropuerto, aunque tememos todas las fronteras que tiene Uganda, donde pueden pasar con facilidad.

Aquí en Karamoja seguimos las normas del gobierno, todo cerrado, estamos en casa hasta mediados que ya nos dirán si nos podemos mover.

Ahí, me dicen que muy mal, una situación terrible, espero que desaparezca el virus y nos cambie a todos la vida.

Rezo por todos ahí, ya sabéis que hemos perdido al P. Gonzalo en Madrid, P. Gabino en Santiago y en Italia a bastantes, Combonianos y combonianas.

Un fuerte abrazo y unidos en esta Semana Santa en todo.

Buena Pascua en esta situación.

Longinos López Elanyangikoi